

lie est solide; sur 267 diocèses, 190 ont un directeur diocésain désigné par l'Ordinaire, et le directeur général espère que, après le Congrès, les autres diocèses les imiteront.

Ces directeurs diocésains, en rapport régulier avec la direction générale, stimulent la fidélité des Prêtres-Adorateurs à leurs engagements et les réunissent tous les ans en une sorte de retraite dont nous aurons occasion de reparler plus loin. Il en résulte que l'heure hebdomadaire d'adoration est régulièrement accomplie; or, de quel poids ne doivent pas peser dans la balance des justices divines, observe le rapporteur, ces 24,000 heures hebdomadaires de prière et d'adoration!

Aussi cette Association a-t-elle toutes les sympathies du Saint-Père, qui l'a prouvé précisément à l'occasion de ce Congrès; et le Congrès lui-même démontre la cohésion parfaite qui existe entre tous les membres de l'Association, des plus hauts dignitaires de l'Eglise qui y ont pris la parole, jusqu'aux plus humbles de ses membres.

DEUXIEME RAPPORT.

Le Décret "*Sacra Tridentina Synodus.*"

S. G. Mgr JOSEPH GIUSTINIANI, archevêque de Sorrente, prononcé alors un discours sur: «Le Décret *Sacra Tridentina Synodus*, ou la communion fréquente et quotidienne.»

Après avoir salué l'auditoire et donné aux Prêtres-Adorateurs, en quelques paroles bien senties, l'idée qu'ils doivent se faire de leur fonction, qui est «de faire cortège au Roi de gloire, de l'adorer, de le dédommager de la négligence commune, de la coupable indifférence des hommes», l'orateur entre dans son sujet. Non pas qu'il se propose de commenter le Décret, ce serait, dit-il, porter l'eau à la mer. Mais à la vue d'une si grande déraison de la part des fidèles qui se privent si légèrement d'un si grand trésor, nous devons, nous, prêtres, nous enflammer d'ardeur pour que les croyants voient les richesses qu'ils dédaignent. Car considérez ce miracle d'inconséquence: Dieu défend au premier homme de manger du fruit d'un arbre du Pa-